



東京赤坂ロータリークラブ週報  
Weekly Report

2014~2015 年度クラブテーマ  
会長 石井 謙次

●本日の例会/ 2014年 7月 11日 第 1309 回  
卓話: 「TOKYO WATERFRONT」  
元日本テレビアナウンサー  
江戸川大学客員教授 小倉 淳 氏

●前回報告/2014年 7月 4日 第 1308 回例会  
2014-2015 年度 初例会 「就任のご挨拶」

会長 石井 謙次 氏  
副会長 岩上 義明 氏  
幹事 小林 博茂 氏



村山会員による  
新年度を祝しての乾杯



### 会長特別報告

① 西澤前会長、橋本前副会長、田村前幹事へ  
感謝の記念品授与。



東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1280 / 2014. 07. 11

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「ロータリーライフは例会から」  
Rotary Begins from the weekly meeting

② 地区より委嘱状を授与。

- ・奉仕プログラム委員会 大日方真委員長
- ・奉仕プログラム委員会 地域社会奉仕委員会 橋本年男委員長
- ・ロータリー財団委員会 資金推進委員会 尾関武男 委員



慶事披露: 100%出席

大日方 真 会員 (27年) 清水 實 会員 (12年)  
小原 健 会員 (2年) 河邊 幸夫 会員 (2年)  
小林 博茂 会員 (1年)



出席報告: 会員 38名/出席 25名 欠席 13名

●次回予告/ 2014年 7月 18日 第 1310 例会

卓話予定: 野田真司会員  
イニシエーションスピーチ

## 7月定例理事会議事録

日時：2014年7月4日（金）13：40～15：00  
場所：ANA インターコンチネンタルホテル東京 1F 「かすみ」  
出席者：西澤、田村、橋本、石井(謙)、岩上、尾関  
小林、石井(達)、河邊、村山、小原、関 計 12名  
〔決議事項〕

1. 新会員候補 魏芝氏の入会を承認。
2. 12月20日開催、港区中学校先生と赤坂ロータリークラブとの交流会（仮）ワーキンググループを設立し、詳細を決めていくこととする。課題としては、テーマを絞り込むこと、名称は公務員の方が出席しやすいネーミングとすること等、方向性を決めることを早急に行うこと。ワーキングメンバーは、石井会長、吉田社会奉仕委員長、橋本社会奉仕副委員長、小原会員、大日方会員、関会員とする。
3. クラブ細則の一部見直しについて、以下の通り改正するために、細則第12条により7月18日例会において会員の意向を図る。（当該例会の10日前の7月8日に各会員に書面により通知する。）  
現在「第6条第2節 会費は年額360,000円とする。…本クラブならびに他クラブの通算在籍が15年以上で満75歳以上の会員の会費を25万円に、また、通算在籍20年以上で満85歳以上の会員の会費を20万円にすることができる。付帯決議：この細則の変更は、2007年1月1日より実行する」  
改正「…本人の申請により、本クラブならびに他クラブの通算在籍が12年以上で満72歳以上の会員の会費を24万円に、…」
4. みなと区民まつりへ30,000円の寄付を承認。
5. 第3回クラブ協議会議題（9月5日ガバナー補佐訪問）を「例会について」とすることを承認。



7月4日(金) / 16件 33,000円  
累計 33,000円

### 多額の寄付を有難うございました。（敬称略）

石井謙次/今年1年宜しくお願ひ致します。岩上義明/いよいよ始まりました石井年度!!私も頑張りますので皆様、宜しくお願ひ致します。小林博茂/石井年度の縁の下に居ますので、皆様何でもお話ください。西澤民夫/一年間お世話になり、ありがとうございます。当分のんびりやらせて頂きます。尾関武男/本日より石井年度スタートですね。石井会長、岩上副会長、小林幹事、ご苦労様です。「ロータリーライフは例会から」まさしく今日の例会からがんばりましょう。清水寛/石井年度スタート、前年同様自由にやって下さい。橋本さん、岩上さん、写真いつもありがとうございます。入沢頼二/石井謙次丸の船出を祝って。田村昭二/待ちに待った石井丸の出航を祝して。吉岡琢磨/石井年度スタートおめでとうございます。親睦の副委員長として応援いたします。橋本年男/石井年度の門出を祝して!!大日方真/100%出席のお祝いありがとうございます。石井会長はじめ皆さんのご活躍祈ります。私は地区から応援します。穂苅裕久/石井年度のスタートをお祝いします。プログラムもがんばります。土屋東一/金山さんニコニコ代役ご苦労さまです。河邊幸夫/新年度始まりました。皆さん一年間宜しくお願ひします。村山公士/石井年度の門出を祝して。金山驍/石井会長、新年度誠におめでとうございます。

## R.I.会長 黄其光氏挨拶

ロータリアンの皆さん、私はロータリーの中に、奉仕や責任の重要性、家族や他者の尊重といった中華的価値観を見いだします。私は孔子を世界で最初のロータリアンと呼んでいます。それは、孔子はロータリーが創立される2500年前の人物であるにもかかわらず、ロータリーの考え方



と彼の考え方が非常によく似ているからです。彼の言葉に「與其抱怨、不如改變」という言葉があります。

言い換えると、「ただ座って暗闇を呪うよりも、ろうそくをともした方がいい」という意味です。

この言葉は、世界の問題に対するロータリーの取り組み方を要約しています。世界には困難なことが山積しており、支援を必要としている人がたくさんいます。多くの人がこの状況を見て「私ができることは何もない」と言います。そして彼らは何もせず、何も変わらないのです。

しかし、これはロータリーの流儀ではありません。ロータリーなら、ろうそくをともします。私が一本のろうそくに火をともし、あなたが一本のろうそくに火をともします。そして120万人のロータリアンがそうします。私たちが一つになれば、一人ひとりですることより、ずっと大きなことができるのです。一つになれば、世界を輝かせることができます。

2014-15年度、私は皆さん一人ひとりに、皆さん自身のロータリーのろうそくに明かりをともすようお願いします。一緒に「ロータリーに輝きを」与えましょう。

「ロータリーに輝きを」もたらす方法は、たくさんあります。私は多くの皆さんがある、「ロータリーデー」を開催して、それぞれの地域で、ロータリーのことを、そして私たちが行っていることを示してくださいことを期待しています。ローターアクトクラブやインターラクトクラブを皆さんのが奉仕活動に巻き込んで、ロータリーファミリーの新世代をロータリーの会員に近しいものにしてほしいと願っています。そして皆さん方が、ご自身の配偶者や家族を含む新しい会員をロータリーに説いて、強いロータリーを維持してくださることを期待しています。

「ロータリーに輝きを」もたらすために、私たちができる最も重要なことは、おそらく、私たちが四半世紀以上も前から行っている活動、ポリオ撲滅を実現することです。私たちはゴールに限りなく近づいています。しかし闘い続け、勢いを維持し、「ポリオ撲滅・エンドゲーム戦略計画」における必要経費と資金との構を埋め続けなければ、そこにたどり着くことはできません。

「ロータリーに輝きを」は、今年度の私たちのテーマですが、単なるテーマではありません。それは、ロータリーにいる私たちがどのように世界を見、自分たちの役割を見いだすか、ということです。暗闇の中でただ座っているだけでよい人などいないと私たちは信じています。そうではなく、「ロータリーに輝きを」に向かって120万人が一体となるのです。これが私たちの目標であり、皆さん方への私の挑戦です。

（「ロータリーの友」より）